



Fédération PCF du Pas-de-Calais

Démission de Christiane TAUBIRA

Merci pour la réparation aux mineurs licenciés
des grèves de 1948

Nous apprenons ce jour la démission de Christiane TAUBIRA du ministère de la justice. Il apparaît clairement que le débat parlementaire sur la déchéance de la nationalité n'est pas étranger au choix de la ministre qui met enfin ses actes en conformité avec ses convictions.

Cette mesure de déchéance de nationalité, revendiquée par la droite et l'extrême droite, était intenable pour les valeurs républicaines qu'incarnait la ministre qui porta avec force de conviction exceptionnelle le mariage pour tous.

La fédération communiste du Pas-de-Calais tient à saluer le travail courageux réalisé sous la responsabilité de Madame TAUBIRA de réparation des mineurs licenciés des grèves de 1948 et la décision de créer une mission Norbert GILMEZ pour la mémoire de cette période.

Comme le dit le garde des sceaux, parfois résister c'est rester, parfois résister c'est partir.

Et comme le disait Lucie AUBRAC : « *le verbe résister doit toujours se conjuguer au présent* ». Un état d'esprit qui doit sans nul doute être celui de Madame Christiane TAUBIRA.

Hervé POLY
Secrétaire de la Fédération
Communiste du Pas-de-Calais

Fédération communiste du Pas-de-Calais

Adresse : 66 rue de la gare BP 256 62305 CEDEX – Tel : 03/21/08/12/12 – Courriel : fdpcf62@gmail.com